



令和7年6月26日

垂井こども園

梅雨入りし、雨が多い季節になりました。雨が降ると「見て、自分で傘させるよ」「長靴はいてきた」と、雨降りを楽しんでいる子どもたち。園でも、傘をさして園庭を散歩したり、カタツムリやカエルなどの雨が大好きな虫を探したりして、梅雨を楽しみたいと思います。

大きくなあれ！



やさしく触るよ



大きくなあれ！



ふわふわのお布団かけよう



夏野菜の苗を植えました。畑の先生の話聞き、苗をポットから出します。苗を折らないようにそっと出したり、ふわふわの土をかけようと友だちと声をかけあったりして『大切にしたい』という気持ちが子どもたちから伝わってきました。苗を植えてから毎日「大きくなったかな」「喉乾いてないかな」と畑に見に行っています。これからも草取りや石拾いをしながら、生長を楽しみにしていきたいです。

## 不破高等学校に出かけたよ



こんにちは！



階段の手すりって高いね

不破高等学校に行き、校長先生と一緒に学校探検を楽しみました。玄関でたくさんの先生に出迎えてもらったり、教室や廊下で会う高校生にやさしく声をかけてもらったりして、心がポカポカになりました。



校長先生、また来るね！

## グルマンに出かけたよ



どうやったらパンになるんだろう



おいしそう



グルマンに行き、パンを作る所を見学させていただきました。パンを作る様子や、パンを焼く窯を見せてもらい、パンのいい匂いに囲まれて幸せな気持ちになりました。いつも家や給食で食べているパンがこんなふうに使われていることを知って、とても興味深く話を聞いていた子どもたちでした。